



北佐原っ子

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成

香取市立北佐原小学校

学校だより2月号

令和3年2月26日

児童数75名

男子43名 女子32名

学習のまとめをしっかりと行った2月



2月25日(木)26日(金)の2日間にわたって、全学年で千葉県標準学力検査(以下学力テスト)を実施しました。1、2年生は国語・算数の2教科、3年生は国語・算数・理科の3教科、4年生は国語・算数・社会・理科の4教科、そして5、6年生は4教科に加え英語の5教科を行いました。



学力テストに真剣に取り組む様子

2月は大きな学校行事がなく、集中して学習に取り組む月でした。特にこの2週間くらいはどの学級もプリント等を中心とした復習を繰り返して行っていました。また、家庭でも自主学習に励む児童も増えてきました。今までの努力が十分に発揮できることを期待しますが、点数で一喜一憂するのではなく、できたこと、できなかったことを確認し、再度復習に取り組み、新しい学年に胸を張って進めるようにしてほしいと思います。

学力テストの結果は3月中旬頃返却の予定です。

【学力テストに向けてがんばりたいこと】

- ・学力テストにむけて、たくさんべんきょうします。字をかくのがすきなので、ていねいな字でがんばります。(1年 ゆうとさん)
- ・2年生になって、かけ算九九を何度も練習してきました。算数は少し苦手だけれど、百点を目ざしてしっかり復習できるようにがんばります。(2年 しおりさん)
- ・宿題だけでなく、e-ライブラリーや問題集などの自主学習をして、3教科全てで90点以上が取れるようにがんばります。(3年 誠治さん)
- ・私は、学力テストに向けて自学の時間を増やせるようにしたいです。家での宿題や自学を集中しがんばりたいです。(4年 真央さん)
- ・英語が好きなので、絶対90点以上取りたいです。また、算数もよくわかるようになってきたので、特に図形の問題をがんばりたいです。(5年 憂佳さん)
- ・私は算数の面積が苦手なので、勉強をして計算を速く正確にできるようにしたいです。テストでは70点以上を取りたいです。(6年 愛莉さん)

6年生 卒業プロジェクト

2月20日、土曜授業を実施した日の午後に6年生の児童と保護者の方々による卒業に向けての取組が実施されました。



丸太をきれいに塗りました。



タイムカプセルを埋めました。

まず、遊具のペンキ塗りを行いました。「在校生が楽しく遊べるように」という願いを込めて、丁寧に丸太を塗ることができました。

次に、校庭の隅にタイムカプセルを埋めるイベントを行いました。写真や手形、未来の自分への作文など一人一人の思いを込めた物をカプセルに入れました。成人式の日掘り起こすということです。未来のあなたは、きっと小学生のあなたから力をもらえることと思います。

【6年生の感想】

- ☆僕がペンキをぬった場所は、つき山から数えて8個目の丸太です。ローマ字で名前を書くのが大変でした。みんな楽しく遊んでくれるとうれしいです。(6年 隼矢さん)
- ☆みんなで協力してタイムカプセルをうめました。僕はカードや写真を入れました。みんなが活動ができてよかったです。開けるのが楽しみです。(6年 嵐さん)

(文責 松澤)